

Osterholzer Anzeiger

O/R

Bahnhofstraße 58 · 27711 Osterholz-Scharmbeck

Lilienthaler, Osterholz-Scharmbecker und Ritterhuder Anzeiger

Die Wochenzeitung für Osterholz-Scharmbeck, Ritterhude, Schwanewede, Hambergen, Worswede, Lilienthal, Grasberg und Bremen

32. Jahrgang, 45. Mittwoch, 4. Juni 2008



Neues Außengelände eingeweiht

Landkreis (ks). Mit einem kleinen Sommerfest weihten Mitglieder des Montessori-Vereins Osterholz am vergangenen Wochenende ein neues Holzklettergerüst sowie das gerade sanierten Außengelände des Kindergartens ein. Eltern - viele von ihnen waren an der Gestaltung des Außengeländes beteiligt -, Kinder, Helfer und Spender des Projektes waren dabei, als die ehemalige Vereinsvorsitzende Heike Schumacher und ihr Nachfolger Dr. Alexander Kruse feierlich ein buntes Krepppapierband durchschnitten und den Kletterturm mit Hängebrücke zum Erklimmen freigaben. Als Vertreter der Jugendwerkstatt des Landkreises waren Thomas Warschun und Katrin Ikpoh zugegen. Die Jugendwerkstatt erbaute das Klettergerüst, das auch eine erforderliche vorschriftsmäßige TÜV-Abnahme erhielt. Zusätzlich zu dem tollen Spielgerät baute die Jugendwerkstatt dem Kindergarten zwei Holzbänke und die Umrandung eines Hochbeetes. Die Firma Elfenspiegel aus Uthlede hatte Rollrasen auf dem neuen Außengelände verlegt und spendete dem Kindergarten weichen weißen Fallsand rund um das Klettergerüst, war von Dr. Kruse zu erfahren.

Foto: ks